

みんなの話・輪・和

令和2年5月 第1号 文責：広安西の子部長（本田 有美子）

今年度もよろしくお願ひします！

本来なら新しい学年に進級した子どもたちとたくさん触れ合っていたいただいているところですが、今年度は臨時休業が続いているため、活動がスタートできず申し訳ありません。

昨年度、たくさんのご協力をいただき、子どもたちはもちろんのこと、本校の教職員も感謝の気持ちでいっぱいです。また、安心して学校生活が再開しました折には、元気な子どもたちに会いにきていただきたいと思います。今年度もたくさんのご支援をよろしくお願ひします。

いつも子どもたちの活動を温かく見守ってくださって嬉しかったです。



今こそ、気持ちを一つに…

子どもたちがいない学校は本当に寂しいものです。昨年度、地域の方の力をお借りした学校花壇の手入れ。今は、地域の方のお力添えの有難さを再認識するとともに、学校が再開した時に満開の花で子どもたちを迎えたいという思いで、全職員で、心を一つに手入れしています。

「必ず、学校が子どもたちの笑顔の花でいっぱいになる日が戻ってきますように…。」



「まち全体が学校」

益城町教育委員会から本校の活動状況について話を聞きに来られました。「たくさんの協力をしていただいていますね。これからも町全体で子どもの学びを支えられるようにしていきたいですね。」というお話がありました。

